



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
MIÉRCOLES 6 DE FEBRERO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

El Presidente **Felipe Calderón** hace desde Querétaro un llamado a todo el país para unir sociedad y gobierno en todos sus niveles a enfrentar al crimen organizado, mediante un acuerdo por la legalidad y la seguridad. Dijo que la constitución debe ser el ideal que conduzca al país por el rumbo de la justicia. Reiteró que en el gobierno de la República, la instrucción será para todos, el cumplimiento absoluto de la ley y que nadie puede estar por encima de ella. (NT)

El Gobernador **Francisco Garrido** aseguró durante la ceremonia en el teatro de la República, que dentro de las atribuciones de su gobierno está hacer respetar la ley. Dijo que el rumbo del país se ha retomado con la conducción de **Felipe Calderón**. (NT)

El Estado mayor presidencial, policía estatal, municipal y de rescate, cercaron las principales calles del centro como medida principal para asegurar la llegada del mandatario del país. Hubo saldo blanco en el festejo del 5 de febrero; una pequeña marcha de perredistas quiso boicotear el acto oficial. (NT)

Hubo molestia por parte de ciudadanos por el cerco de seguridad alrededor del Teatro de la República, sobre todo por parte de gente que iba a pagar la luz a la CFE o a hacer trámites en el Registro civil. (NT)

Armando Rivera Castillejos e **Ignacio Loyola Vera** se dejaron ver ayer, juntos, en el acto conmemorativo de la constitución. El primero reiteró sus aspiraciones y el segundo anunció dijo que no es tiempo pero aceptó que buscará ser diputado federal o local. (NT)

Ante los señalamientos de que algunos políticos del PAN no están respetando los tiempos para hacer proselitismo para un cargo de elección popular en las elecciones del año que viene, **Ricardo Anaya** exhortó a todos los panistas a respetar los tiempos. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Mensajes obscenos aparecieron pintados en una escuela pública del municipio de El Marqués. Los padres de familia se indignaron ante estos hechos de vandalismo. La USEBEQ habla de presentar una denuncia ante el Ministerio público, contra quien resulte responsable. (NT)

En la colonia Desarrollo San Pablo, la escuela Huemac, a un mes de haber pintado sus muros, ya está totalmente llena de graffiti. (NT)

El coordinador de USEBEQ, **Raymundo Gómez** aseguró que las escuelas públicas tienen un seguro contra daños ocasionados por los vándalos, pero que estas pintas si afectan el desarrollo social de los alumnos. (NT)

SOCIEDAD

Tres viviendas muy humildes, de lámina y cartón en la colonia Diana Laura, quedaron hechas cenizas a causa de un incendio. Afortunadamente no hubo pérdidas humanas. (NT)

La mercadotecnia urbana lleva a estrategias que llevan los productos al auto, sin tener que bajarse. Puede comprarse desde fresas hasta bases para cama. (NT)

Circulan en la red, cadenas con mensajes conmovedores de historias inventadas. El asunto es que en cada correo se encuentran decenas de direcciones que pueden ser mal usadas con programas troyanos. Se recomienda borrar estos correos y no fomentarlos. (NT)

MUNICIPIOS

Cabeza. El Dragón continúa trabajando en la rehabilitación del pavimento; esta vez está en la avenida circunvalación. (NT)

Se confirman cambios en la Policía municipal. A partir de esta semana, **Saúl Alcántara** se hará cargo de la corporación, proveniente de la PGR y **Godofredo Alderete** se hará cargo del área de carrera policial, confirmó el Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón**. (NT)

El municipio de Arroyo seco blindará sus límites con el municipio de Río Verde, San Luis Potosí, uno de los lugares por donde circula la droga, con el riesgo de que entre a Querétaro. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Bajo el lema *El que contamina paga*, este martes se presentó la nueva ley de derechos del agua, la cual estipula que quien sobrepase los límites máximos de contaminación, tendrá que pagar por ello, recurso con el cual se construirá la infraestructura necesaria para tratar adecuadamente el agua residual, indicó el encargado de la unidad de calendarización y monitoreo de la dirección local de la CONAGUA, **Hugo Martín Jiménez González**. (NT)